



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

2021年9月16日朝刊東部版

秋の味覚クリの収穫が、裾野市深良の山口農園で例年より早く最盛期を迎えている。9月末までに約500トンの収穫を見込み、主に地元の「JAふれあい

## 秋の味覚クリ 収穫最盛期 裾野・深良



収穫最盛期を迎えたクリ。裾野市深良

市」で販売する。同園によると、今年は花が受粉する6月下旬から7月にかけて好天の日が多かった影響で、収穫時期は例年より10日ほど早く、収穫量も昨年より多い見込みという。同園は約5千平方メートルに6種類のクリの木約150本を栽培し、わせ品種の「国見」と「紫峰」の収穫は8月20日ごろから始まった。イガから顔を出した実は大きいもので45センチほどに成長。園主の勝

又俊博さん(73)がゴミ手袋をして手際よく拾い集めた。勝又さんは「大雨で土砂が流入した日もあり心配したが、無事収穫を迎えられて良かった。ほくほくとした食感を味わってほしい」と話した。

①見出しの「収穫最盛期」は何と読みますか。ひらがなで書きましょう。

( )

②この年の「クリの収穫」はどんな状況ですか。

( )

③記事中にあるクリの品種を書きましょう。

( )

④クリの実のまわりを覆う、たくさんのとげが付いている部分を何と言いますか。

( )

⑤クリを栽培する農家の人はどんな思いでクリの収穫をしていると思いますか。20字以内で書きましょう(句読点を含みます)。


年 組 名前

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校／社会、総合)



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2021年9月16日朝刊東部版

秋の味覚クリの収穫が、裾野市深良の山口農園で例年より早く最盛期を迎えている。9月末までに約500トンの収穫を見込み、主に地元の「JAふれあい

## 秋の味覚クリ 収穫最盛期 裾野・深良



収穫最盛期を迎えたクリ。裾野市深良

市」で販売する。同園によると、今年のは花が受粉する6月下旬から7月にかけて好天の日が多かった影響で、収穫時期は例年より10日ほど早く、収穫量も昨年より多い見込みという。同園は約5千平方メートルに6種類のクリの木約150本を栽培し、わせ品種の「国見」と「紫峰」の収穫は8月20日ごろから始まった。

又俊博さん(73)がゴミ手袋をして手際よく拾い集めた。勝又さんは「大雨で土砂が流入した日もあり心配したが、無事収穫を迎えられて良かった。ほくほくとした食感を味わってほしい」と話した。

①見出しの「収穫最盛期」は何と読みますか。ひらがなで書きましょう。

( **しゅうかくさいせいき** )

②この年の「クリの収穫」はどんな状況ですか。

( **(例) 収穫時期は例年より10日ほど早く、収穫量も昨年より多い見込み。** )

③記事中にあるクリの品種を書きましょう。

( **「国見」「紫峰」** )

④クリの実のまわりを覆う、たくさんのとげが付いている部分を何と言いますか。

( **イガ** )

⑤クリを栽培する農家の人はどんな思いでクリの収穫をしていると思いますか。20字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例) 無事に収穫を迎えられてよかったなあ。(18字)  
ほくほくとした食感を味わってほしいなあ。(19字)  
今年もたくさんの実をありがとう。(16字) など

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校/社会、総合)